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Fan- und Förderabteilung

Seit knapp zwei Jahren gibt es Überlegungen zum Thema 
Stadionausbau. Unsere Forderung ist ganz klar: Wir wollen 
die Zahl der Stehplätze im Waldstadion auf insgesamt 
20.000 erhöhen! Für diese Forderung stehen wir – die 
Fan- und Förderabteilung, der Eintracht Frankfurt Fanclub-
verband und der Nordwestkurve e.V. – gemeinsam ein.
Denn: Stehplätze ermöglichen jedem, Eintracht-Fußball 
live und vor allem bezahlbar im Stadion zu erleben. Das 
ist gut so, das soll so bleiben! Doch seit 2005 kann man 
bei der Eintracht keine neue Stehplatzdauerkarte mehr 
kaufen und es gibt praktisch keine Tageskarten mehr im 
„Steher“. Jetzt ist die Zeit, das zu ändern!
Der Fußball muss sich seiner sozialen Verantwor tung 
bewusst werden. Aus den Stehplatzbesuchern von 

heute können die Eltern von morgen werden, die ihre 
Kinder an den Verein heranführen. Der Stadi onbesuch 
von Jugendlichen und jungen Erwachsenen, aber auch 
von sozial schwächeren Menschen, die ihre Leiden-
schaft für die Eintracht ausleben wollen, darf keine 
Ausnahme bleiben – und schon gar nicht den Geldbeu-
tel überlasten.
Es darf nicht sein, dass junge und sozial schwächere 
Menschen alle zwei Wochen 30 Euro und mehr alleine 
für einen Sitzplatz ausgeben müssen!
Europaweit wird die Bundesliga für ihre fantastische 
Stimmung in den vollen Stadien gelobt. Die Stimmung  – 
das weiß jeder, der ein Bundesliga-Stadion betritt – 
geht von jenen Rängen aus, in denen die Fans stehen!
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